



Mensaje de **Sergio Gutiérrez Luna**, Presidente de la Cámara de Diputados, durante el “Foro para la construcción del nuevo sistema para las maestras y maestros”

Primero, dar la bienvenida al secretario de Educación, Mario Delgado. Bienvenido a tu casa. Bienvenida a todos los funcionarios y funcionarias de la Secretaría de Educación. Amigo Eurípides, bienvenido. Maestro Cepeda, senadores, senadoras, un gusto tenerlos aquí.

Una demanda de las y los maestros es revisar este sistema. Lo platicábamos desde la Legislatura pasada con mi amiga la diputada Sonia Rincón, con el maestro Cepeda.

Y el compromiso que hizo la doctora, que hacemos nosotros los legisladores de esta Cuarta Transformación con las y los maestros, es hacerlo y hacerlo a fondo.

Estamos conscientes de que el papel de ustedes es transformar la realidad. Es el trabajo, a mi juicio, y lo he dicho en muchos foros, a mi juicio, el trabajo más importante que existe.

Ustedes, las maestras y los maestros cuidan a nuestros hijos, a sus hijos, los forman, y eso debe reflejarse en condiciones justas de su entorno laboral, de sus condiciones de trabajo, de sus condiciones personales. Y que esto esté reflejado en una legislación que recoja esas necesidades.

Creo que estos foros que inician el día de hoy van a permitir que, de manera conjunta, podamos ir en una propuesta de reforma que atienda todas las necesidades que tienen ustedes, que tiene el país y que tienen los niños, niñas y jóvenes de México.

Enhorabuena, secretario, por esta iniciativa. Nuevamente decirte que ésta es tu casa, pueden hacer aquí los foros que quieran. Serán siempre bienvenidos. Muchas gracias a todas y a todos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mensaje-de-sergio-gutierrez-luna-presidente-de-la-camara-de-diputados-durante-el-foro-para-la-construccion-del-nuevo-sistema-para-las-maestras-y-maestros/>